

Vereinsgrillen mit Familien in Jenesien

Ein Musikantenfest für Groß und Klein



Die Grillmeister der Musikkapelle verwöhnten die Gäste mit ausgewählten Köstlichkeiten

Ein fester Bestandteil und stets eine Willkommene Abwechslung im Vereinsleben der Musikkapelle ist das traditionelle Vereinsgrillen. Jedes Jahr wird ein neuer Standort gesucht, heuer war es am letzten Sonntag im Juli der Festplatz

Othmar Pfeifhofer „Moler“ feiert 80. Geburtstag

Dienstältester und leidenschaftlicher Musiker seit 65 Jahren



Leiferer Musikkameraden gratulierten Othmar Pfeifhofer „Moler“ mit einem Ständchen

Die Musikkapelle Leifers gratulierte mit den Klängen der Alt-Böhmischen ihrem Dienstältesten Musikkameraden Othmar Pfeifhofer zu seinem 80. Geburtstag. Alle Leiferer kennen ihn als den „Moler“. Unser Othmar hat bereits ganze 65 Jahre als Musiker gewirkt und ist noch immer aktiv. Er spielte gleich nach dem Zweiten Weltkrieg drei Jahre lang bei der „Südtiroler Kapelle“ in Bregenz und war danach als gebürtiger Pusterer sieben Jahre lang bei der Musikkapelle Sexten. Othmar Pfeifhofer ließ sich dann mit seiner Familie in Leifers nieder

und spielte jahrzehntlang, als im ganzen Land anerkannter erster Trompeter, in der Leiferer Kapelle mit. Seit einigen Jahren spielt er bei uns das Flügelhorn. Mit seinen 80 Jahren hat er noch immer einen fabelhaften Ansatz, um dem ihm so mancher junger Musiker unter uns neidisch ist. Bereits vor fünf Jahren wurde ihm das Große goldene Verbandszeichen mit Eichenlaub verliehen. Wir wünschen unserem Othmar weiterhin Gesundheit und noch viel Freude beim Musizieren.

von Jenesien. Die Musikantinnen und Musiker kamen mit ihren Familien, und so wurde dieser Tag, wie auch in den vergangenen Jahren, zu einem Musikantenfest für Groß und Klein. Geladen waren natürlich auch die Ehrenmitglieder der Musikkapelle Leifers sowie die Vertreter der Leiferer Politik und der Raiffeisenkasse Unterland.

Für das ausgezeichnete und einfallsreiche leibliche Wohl sorgten heuer die Musiker des Schlagzeug- und Hornregisters. Tatkräftige Unterstützung und Mithilfe leisteten natürlich auch ihre Ehefrauen und Partnerinnen.

Als besondere Attraktion galt der vom Hornisten Urban Mahlkencht selbst gebaute Grill, auf welchem ein ausgezeichnete Schmorbraten brutzelte.

Ehrenkapellmeister Walter Cazzanelli wird 70



Herzlichen Glückwunsch unserem Walter!

Einen runden Geburtstag feierte auch unser Ehrenkapellmeister Walter Cazzanelli. So spielte die Alt-Böhmische zu seinem 70. Geburtstag auf.

Walter Cazzanelli ist bereits seit 54 Jahren Mitglied der Musikkapelle Leifers. Im Jahre 1964 war mit ihm endlich ein Musiker aus den eigenen Reihen der Kapelle soweit, den Dirigentenstab zu führen. In der Leiferer Kapelle legte er das Schwergewicht auf starke Erneuerung mit Nachwuchskräften und neue Literatur sowie auf Steigerung der musikalischen Leistung, damit die Kapelle für die Jugend als interessante Freizeitbeschäftigung bestehen konnte. Auch das zarte Geschlecht ist seit seiner Zeit ebenbürtig vertreten. Walter Cazzanelli leitete die Kapelle 20 Jahre lang. Aufgrund seiner Verdienste wurde er 1995 zum Ehrenkapellmeister ernannt. Als Musiker und Posaunist blieb er der Kapelle bis heute treu.

Die Musikkapelle gratuliert unserem Walter und wünscht ihm Ruhe, Gelassenheit und viel Humor!